

COMENTARIOS

Presupuesto 2025. Arica y Parinacota

El Presupuesto 2025, presentado por el presidente Gabriel Boric Font, crece 2,7% respecto del de este año y manteniendo su énfasis en el fortalecimiento en seguridad Pública, la seguridad social y la seguridad económica.

¿Cómo se traduce este proyecto a nivel regional? La inversión pública en Arica y Parinacota será clave para generar más empleos en sectores cruciales, como la construcción, impulsada por el Plan de Emergencia Habitacional, y la infraestructura pública. El refuerzo de los pasos fronterizos para su funcionamiento 24/7, no solo mejorará la seguridad y control migratorio, sino que también potenciará la actividad turística al facilitar la llegada de visitantes desde La Paz, Bolivia y el sur del Perú. En seguridad social, se buscará la disminución de los tiempos de atención en las listas de espera, el fortalecimiento del sistema de cuidados, entre otros beneficios concretos que resultan de los aumentos considerados en este nuevo presupuesto.

Además, en lo que respecta al fomento productivo, se pondrá en marcha el Comité de Desarrollo Productivo Regional para la implementación de recursos Corfo, marcando un importante avance en la descentralización en esta materia.

El proyecto de ley del Presupuesto 2025 continúa fomentando la inversión productiva con un enfoque regional a través del Fondo Regional para la Productividad y el Desarrollo. Este



El proyecto de ley del Presupuesto 2025 continúa fomentando la inversión productiva”.

José Zúñiga Verdugo
Seremi de Economía

fondo asignará recursos a proyectos, planes y programas de los Gobiernos Regionales, con el fin de promover actividades productivas, el desarrollo regional y la investigación científica y tecnológica.

El Presupuesto 2025 representa una oportunidad significativa para fortalecer la economía y el bienestar de las familias en Arica y Parinacota. A través de una inversión estratégica en áreas clave, se espera generar empleo, mejorar la seguridad y fomentar el desarrollo social y productivo, contribuyendo así a una región más cohesionada y próspera.

Seguimos trabajando para mejorar la vida de las familias en la región. El gobierno cumple, Chile avanza.